

La Selección superó a Dominicana en apasionante final



19 de septiembre de 2012 (*Comunicación CAS*).- La Selección Argentina acaba de superar a República Dominicana por 4-2, por el Campeonato Panamericano de Softbol "Dr. Fernando Aren" que se está disputando en Medellín, Colombia. La jugada clave del partido llegó en la última entrada, con un hit de Francisco Sabaté que produjo las tres carreras que dieron vuelta el encuentro. De este modo Argentina dio un paso muy importante y continúa con las chances intactas de clasificar a los playoffs y buscar el pasaje al próximo

Campeonato Mundial de la categoría.

La Selección Argentina obtuvo este mediodía un triunfo clave en sus aspiraciones mundialistas, cuando superó en un partido muy apretado a República Dominicana por 4-2. Argentina llegó a su última oportunidad de bateo perdiendo por 2-1. Sin embargo, luego de llenar las bases (base por bolas de Petric, toque de Pablo Montero y base por bolas a Bittor), y con dos outs en la pizarra, el zurdo Francisco Sabaté conectó hit entre la primera y la segunda base, impulsando a Petric y a Montero, mientras que Bittor anotó en la misma jugada por error en el tiro.

La primera carrera de Argentina había caído en la sexta entrada, con un sencillo impulsador de Manuel Godoy que empataba el marcador 1-1. Por su parte, Dominicana anotó una en el cierre de la sexta, y puso a Argentina entre la espada y la pared. Sin embargo, el rally de carreras en el séptimo episodio le permitió a nuestro país dar vuelta el marcador y quedarse con un triunfo que lo mantiene en carrera en la lucha por ingresar a los playoffs, y por clasificar al Mundial.

El lanzador de Esperanza, Juan Potolicchio, resultó el ganador del juego, ingresando al círculo en los siete períodos que duró el cotejo.

Esta noche, a partir de las 21 hs. la Selección Argentina se enfrentará con Colombia, en un partido que se presenta decisivo para las aspiraciones de ambos conjuntos de meterse en el playoff final.